

La Ruta de los Lápices de Santa Marta se amplía a las marquesinas

● Once nuevos elementos decorativos adornarán más instalaciones

● Los ‘lapiceros’ provienen de la tala y desbroce de árboles en la localidad

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta sigue ampliando sus recursos turísticos con nuevos elementos enmarcados en la conocida como Ruta de los Lápices, que se inició en la Isla del Soto, y que ahora continúa en otros puntos del municipio.

Esta nueva fase del proyecto ha comenzado en las marquesinas de los autobuses y seguirá decorando otros enclaves de Santa Marta, como parques y plazas, con once nuevos lápices gigantes que amplían este re-



El edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, en la marquesina decorada. EÑE

corrido turístico que comenzó hace unos años y que ya es una seña de identidad del municipio.

Los nuevos elementos decorativos proceden de restos vegetales que provienen de la tala y desbroce de los árboles que se han tratado e impermeabilizado para garantizar la per-

manencia en el tiempo de los nuevos recursos turísticos.

“Es un manera de invitar a los turistas a que conozcan Santa Marta a través de un recorrido por el municipio con los lápices como nexo de unión. La buena acogida que tuvo en su día la instalación de los primeros

elementos decorativos en la Isla, nos ha animado a continuar con un proyecto que ya nos representa y que poco a poco seguiremos ampliando para sumar un atractivo más a nuestro municipio”, explicó Juan Carlos Bueno, concejal de Turismo.

La Ruta de los Lápices comienza a los pies de una de las pasarelas que une la Isla del Soto con Santa Marta, donde se ubican cinco lápices gigantes que miden en torno a tres metros de altura.

La ruta continúa por el itinerario peatonal que rodea la isla con otros nueve lapiceros instalados junto a la pasarela que conecta con La Aldehuela y en la que une este espacio natural con la avenida de la Serna.

“Cada lápiz lleva una frase motivadora inscrita que invita al visitante a seguir explorando la ruta a través de las palabras. En los próximos días se irá desvelando dónde se instalarán estos nuevos recursos que son un aliciente más para conocer Santa Marta”, explicó el responsable del área de Turismo de la localidad.

Alba vivirá tres encierros en las fiestas de la Transverberación

Alba de Tormes— Vecinos y visitantes de la villa ducal podrán disfrutar de tres encierros durante las cercanas fiestas de la Transverberación de Santa Teresa.

El primero de ellos tendrá lugar el 24 de agosto a las 10:30 horas, el segundo, el 25 de agosto, a las 09:30 horas y el último será nocturno, el día 26 de agosto, a partir de las 22 horas. El recorrido partirá de la calle Zamora para transitar después por San Francisco, Peñaranda, Beltrana, Curva Sur y finalizar en la plaza de toros donde, en los tres días mencionados, tendrá lugar la cae posterior.

Además, el 24 de agosto, a partir de las siete de la tarde, Álvaro Rojo y Emilio García, de la escuela taurina de Salamanca, Cristian Restrepo, de la escuela madrileña de Navas del Rey, y Daniel Moset, de la escuela de Guadalajara, disputarán la final del Bol-sín Taurino Botijo de Filigrana de Alba de Tormes. Cristian Restrepo sustituye a Carlos Tirado por imposibilidad de comparecer este último. EÑE

Mesa y juegos para compartir en Almenara de Tormes

● La cita se enmarcó dentro de las fiestas de Nuestra Señora de la Asunción

Almenara de Tormes— Las celebraciones festivas en la localidad de Almenara de Tormes, en honor a Nuestra Señora de la Asunción, incluyeron una larga agenda de propuestas de ocio para los vecinos de todas las edades.

Así, la eucaristía a media mañana abrió las reuniones de los residentes. Para los más pequeños de la localidad la primera de las citas de entretenimiento llegó antes de la doce con la puesta en marcha en la plaza de los castillos hinchables y las atracciones gratuitas para ellos.

Los juegos infantiles fueron el prólogo de una de las citas más concurridas y esperadas, como fue la caldereta que se fue cocinando a lo largo de la mañana en la plaza y que se repartió pasadas las tres de la tarde entre los vecinos. Para degustarla muchos optaron por llevar a sus domicilios los platos del reparto de la caldereta y así compartirla en

familia, aunque otros grupos y peñistas optaron por quedarse en los alrededores de la plaza para dar buena cuenta del plato. Tras una pausa para evitar las horas centrales y más calurosas del día se retomaban las propuestas de entretenimiento con la actuación del mago Toni Rivero en el frontón de la localidad.

El melodioso e inconfundible sonido del acordeón de Raúl de Dios, acompañado de su grupo, supuso para los vecinos poder disfrutar de un concierto de gran calidad a partir de las diez y media de la noche.

Para los más jóvenes llegó después el torneo de ‘beer pong’, como cita final de la jornada de fiesta, que había organizado la peña La Unión en el multifuncional de la localidad.

Las celebraciones hoy arrancarán con los juegos tradicionales para los niños a partir de las once y media en las instalaciones de la Fundación Tormes EB. A las dos, la cita será con los veteranos de la localidad en la comida de hermandad de la asociación San Blas en el multifuncional. Por la tarde llegarán el teatro y el humor de la mano del grupo Kamaru, se disputará el torneo de fútbol sala y habrá discoteca móvil. EÑE



La degustación de la caldereta reunió a los vecinos en la plaza. REP. GRÁFICO: EÑE



Las familias disfrutaron de la fiesta en Almenara.



Los niños aprovecharon los hinchables.